## GOBIERNO INAUGURA AMPLIACIÓN DEL INSTITUTO OFICIAL LA CEIBA – LA INVERSIÓN SUPERA LOS 10 MILLONES DE LEMPIRAS Y BENEFICIA A 1,100 ESTUDIANTES.



Al son de "Noche de Luna en la Ceiba" interpretada por marimba y la algarabía de los estudiantes, este mediodía la Primera Dama, Ana García de Hernández, acompañada por el ministro del Instituto de Desarrollo, Agua y Saneamiento (IDECOAS), Mario Pineda, inauguró la ampliación del Instituto Oficial La Ceiba; del municipio del mismo nombre, Atlántida.



El proyecto que se desarrolló en 5 meses consistió en la construcción de 7 aulas nuevas, un módulo sanitario, nuevas instalaciones eléctricas.

La inversión superior a los 10 millones de lempiras alcanzó la construcción del sistema de drenaje para aguas lluvias y de aceras perimetrales, además de tanques elevados para almacenamiento de agua y el mobiliario escolar.

Una vez hecho el corte de cinta inaugural, la Primera Dama con alegría expresó que "estamos listos para poder cumplir con una segunda fase, (de aulas) ya IDECOAS ha empezado a hacer los levantamientos para ir cumpliendo poco a poco estos compromisos que asumió Juan Orlando hace unos años atrás'.



Por su parte, el ministro del IDECOAS, reiteró que "ningún país se puede desarrollar realmente hasta que educamos a nuestros hijos y esto es parte de lo que la pareja presidencial está haciendo".

Desde el 2007 que el centro educativo abrió sus puertas, los maestros ofrecían el pan del saber a sus alumnos en gigantescas naves en donde tiempo atrás funcionó una maquila.

En el Instituto Oficial La Ceiba estudian unos 1,100 jóvenes y su matrícula sube año a año.